

Du côté de Mozart...



Durant cette période à l'accueil de loisirs, les enfants ont pu aborder différents ateliers.

Les maternelles ont pu découvrir un atelier sur les émotions, avoir des petites astuces pour savoir les gérer et surtout les reconnaître. Car souvent, les enfants ont des émotions qui débordent mais ils ne savent pas ce que c'est et comment les appréhender.

Le but de cet atelier est de les aider à y faire face, comme par la mise en place d'un espace détente à l'accueil Mozart.

Ils ont aussi découvert un projet bois : pour connaître les outils et savoir s'en servir.

Cet atelier est très apprécié des enfants.

Du côté de Zola...



Du côté des grands, hormis les «petits reporters», les enfants sont allés en sortie au dojo, pour y faire du sport, différents jeux et de la danse pour se remettre en forme.

Attention, il n'y pas que les maternelles qui ont leur coin zen, les élémentaires ont aussi le leur. Depuis qu'il a été mis en place, nous avons pu voir que c'est très bénéfique pour les enfants. Quand ils le souhaitent, ou s'ils arrivent le matin et le soir, ils peuvent aller se reposer s'ils sont fatigués ou tout simplement pour lire et rester au calme.



Un jour, les maternelles ont eu une belle surprise. Les élémentaires du projet «les petits reporters» se sont déplacés à Mozart. Ils sont venus interviewer les enfants sur le projet bois. Les élémentaires ont pu poser toutes leurs questions aux plus petits.

Les petits ont su répondre à toutes les questions posées, les élémentaires étaient ravis de cet échange.

Après la création de leur coin zen, les maternelles ont créé leur arbre à doudou.

Ils sont très contents et très fiers d'eux, et nous aussi car il est magnifique !

Retour en images

Des sorties à la bibliothèque ont eu lieu durant cette période, et sont toujours autant appréciées des enfants. Du côté des élémentaires, les enfants ont commencé à travailler depuis mercredi 20 mars avec la Micro-Folie sur "les sports olympiques".



A bientôt pour de nouvelles aventures que nous vous raconterons...

Les Petits Reporters de Zola